

juwi

Jentsch ist neuer Finanzvorstand

[09.02.2015] Marcus Jentsch ist neuer Finanzvorstand des Unternehmens juwi.

juwi, Projektentwickler für erneuerbare Energien, hat Marcus Jentsch zum neuen Finanzvorstand ernannt. „Wir freuen uns, mit Marcus Jentsch einen erfahrenen Finanzexperten an Bord zu haben. Damit haben wir einen weiteren Meilenstein auf dem Weg zu einer stabilen und nachhaltigen Unternehmensentwicklung erreicht“, sagt juwi-Aufsichtsratsvorsitzender Norbert Müller. Wie juwi mitteilt, verfügt Jentsch über eine mehr als 20-jährige Erfahrung in der Finanz- und Energiewirtschaft. Nach einem Studium der Wirtschaftswissenschaften an der Universität Passau war der Diplom-Kaufmann sieben Jahre lang unter anderem bei den Investmentbanken UBS und Lazard tätig, ehe er 2002 zum Unternehmen MVV Energie wechselte. In unterschiedlichen leitenden Funktionen war er hier zunächst für das Merger & Acquisitions Geschäft (M&A), die Projektfinanzierung sowie anschließend für Investor Relations verantwortlich, bevor er vor fünf Jahren zum Finanzchef berufen wurde. Neben Jentsch gehören weiterhin die Firmengründer Fred Jung und Matthias Willenbacher sowie Stephan Hansen dem juwi-Vorstand an.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, juwi, Marcus Jentsch